



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Jóvenes privados de libertad hicieron mural en La Reforma

3 NOV 2016 | Sociedad



El mural-graffiti que realizaron los jóvenes privados de libertad fue un proyecto que realizaron como parte de la iniciativa estudiantil **Jóvenes transformando: arte y reflexión en el contexto carcelario**, proyecto inscrito en la Vicerrectoría de Acción Social (foto Cristian Araya Badilla).

Entre colores azules, verdes, morados y anaranjados, **la palabra crecer resalta en el centro de una pared que cobró vida dentro del Centro Especializado Adulto Joven de La Reforma**.

La obra también lleva la frase **"Ya no somos los mismos"**, con la cual un grupo de jóvenes privados de libertad, quiso plasmar su realidad en un mural-graffiti que realizaron como parte de la iniciativa estudiantil **Jóvenes transformando: arte y reflexión en el contexto carcelario**.

De marzo a octubre, **cuatro estudiantes de las carreras de Comunicación, Psicología y Trabajo Social de la Universidad de Costa Rica**, llevaron a cabo una serie de talleres en el centro penal con el objetivo de propiciar la reflexión por medio del arte.

Del 14 al 18 de noviembre se expondrán los trabajos que realizarán los jóvenes privados de libertad en los distintos talleres. La exhibición estará en la sala de exposiciones de la Escuela de Arquitectura.



[Andrea Marín Castro](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
andrea.marincastro@ucr.ac.cr



Etiquetas: [accion social](#), [jovenes transformando: arte y reflexion en el contexto carcelario](#), [iniciativas estudiantiles](#), [jovenes, provados de libertad](#).